

タキタキッズプラザ

病児保育室だより

1/6.3



2月発信

立春もすみましたかまだまた寒い日が来たりですね。

1月は カゼで 鼻水、咳、熱(高熱)、下痢、嘔吐の症状や耳下腺炎、水痘を数人、ロタウイルス感染症の病児を数人 入室がありました。

下旬から 2月上旬にかけ インフルエンザの病児を数人 入室されています。

アトピーの子の場合は うがい、手洗い を忘れないでね。

* インフルエンザ感染の検査は 簡便に出来ます。



女医先生のお話

。2月にインフルエンザが 流行しました。 キッズプラザのご利用に慣れられた方たちは、キッズプラザを家族感染を避けようとして、インフルエンザにかかる前に お母様が 保育園がない時などご利用されたので、保護スタッフ一同は、首筋のベックアップができたと書んであります。

。小児科・待合室が混雑する間に 他の病気も感染するからと 院診を避けられる方があるようですが、ウイルスは現在 感染していません。他のウイルスは侵入しません。

つまり、他の病気に感染しません。尚、インフルエンザの時は、安全な薬(下熱剤)を調薬しているので、小児科に受診するなどをお勧めします。待合の場も疾患別に分けてます。

(タキタキッズ=病児室の環境) → (安心出来る場)

1. リビング(ラジオースペース (冷暖房、床暖房、換気)

2. 感染症の病児の隔離室-安静室

(殺菌燈、換気、冷暖房、モニター、集音器)

3. 清潔 (自動蛇口、消毒液、ペーパータオルの設置、おむちごと遊具の消毒、)

4. 保育者の対応

